

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 10.07.2024

Beginn der Sitzung: 17:07

Sitzungsleitung: Julius Kley

Ende der Sitzung: 18:18

Protokoll: Lukas Steffen

Beschlüsse: von 47/24 bis 48/24

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Julius Kley, Katharina Graf, Pia Kemnitz, Tim Müller,

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Fabian Balkon, Max Weitzel, Hilmar Leyhausen, Lukas Steffen, Nina Nguyen, Finn Sackewitz Florian Wein, Niklas König, Johannes

Gäste:

Alice Truong (3. Sitzung), Elina Steinbrück, Frodo Hinze, Anna Kötter, Max Knobus

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Aus der Hochschule	3
3.1 FakRA	3
3.2 TreffFa	3
TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat	4
4.1 Trikot	4
4.2 Berichte	4
TOP 5: Berichte	4
5.1 Veranstaltungen	4
TOP 6: Veranstaltungen	4
6.1 FEIT-Night(04.07.2024) Recap	4
6.1.1 positives (allgemein)	4
6.1.2 negatives (allgemein)	4
6.1.3 Finanzen und Versicherung	5
6.1.4 Schichtplan	5
6.1.5 Werbung	5
6.1.6 Technik	5
6.1.7 Essen und Getränke	5
6.1.8 Musik	5
6.1.9 Deko	5
6.1.10 Awereness	6
6.1.11 Schichtleitung	6
6.1.12 Sicherheit	6
6.2 E-Woche	6
6.3 Netz39	6
TOP 7: Nächste Sitzung	6

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden folgende Änderungen zur vorliegende Tagesordnung vorgeschlagen:
 - Netz39 hinzugefügt

Beschluss 47/24

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzungen (24.06.2024) lag rechtzeitig vor
- Es werden keine Änderungen vorgeschlagen.
- Das Protokoll der letzten Sitzung (24.06.2024) wird zur Abstimmung gestellt

Beschluss 48/24

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzungen vom 24.6.2024 werden —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Aus der Hochschule

3.1 FakRA

- Kommission Ethik
- Regelungstechnik Professur wird im WS neu besetzt
- Es fanden Anpassungen des Regelstudien-/ Prüfungsplan statt (vor allem betroffen die CP-Verteilung bei ETIT-Studiengänge)

3.2 TreffFa

- Anmerkung zu hoher Preise für vegetarischen/veganen Alternativen zu tierischen Produkten
- Erinnerung wurde ausgesprochen, dass alle anstehenden Veranstaltungen in den TreffFa-Kalender einzutragen sind, um Überschneidungen zu vermeiden
- Lösung für Problem der zum Teil zu hohen Summen für Projektförderanträge (betrifft alle Fachschaftsräte): Einführung eines zentralen Formulars durch den Stura
- Lösungsansatz jedoch zur Zeit noch nicht möglich, aufgrund angespannter Personallage des Stura´s, daher ist jeder FaRa bis zur Einführung des Formulars eigenständig für diese Problematik verantwortlich

TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat

4.1 Trikot

- Vorstellung der aktuellen Designs
- Ankündigung einer Abstimmung zum Design
- Bestellung des FaRaFEIT-Merchandise wird ausgesetzt bis Semesterbeiträge durch den Stura für das SoSe eintreffen

4.2 Berichte

- Internes: keine Anmerkung
- Inventar und Technik: auf nächste Sitzung verschoben (Termin muss noch festgelegt werden)

TOP 5: Berichte

5.1 Veranstaltungen

- zur Zeit nicht besetzt

TOP 6: Veranstaltungen

6.1 FEIT-Night(04.07.2024) Recap

6.1.1 positives (allgemein)

- Menge an hochprozentigen Spirituosen war ausreichend, konnten dadurch den Alkoholpegel unserer Gäste bis auf wenige Ausfälle kontrollieren
- Lob an Art und Weise des Abbaus (lief ohne große Komplikationen und verhältnismäßig schnell)
- Kinderschminken erfreute sich bei allen Gästen großer Beliebtheit
- angemessenes Krisenmanagement bei Verletzungen durch Mitglieder des FaRa-FEIT
- Awareness-Team konnte eine angenehme Umgebung schaffen und hat sich des weiteren bei auftretenden Problematiken angemessen verhalten
- Aperol-Bar erhielt positives Feedback (Überlegung: FEIT-Night 2025 erneut einführen)

6.1.2 negatives (allgemein)

- es waren zum Schluss zu viel angefangene Fässer Bier vorhanden (mögliche Lösung: die letzte Schicht schließt keine neuen Fässer an, sobald eins leer ist + ab der vorletzten Schicht arbeiten wir darauf hin, dass nur noch zwei Zapfhähne benutzt werden)
- Musik zum Teil zu basshaltig empfunden (Gäste und Orga)
- Kinderschminken noch stärker präsentieren, ist dann doch ein wenig untergegangen

- technische Problem bei Slushy-Bar und Probleme beim Mischverhältnis der Aperol-Bar (Lösungsvorschlag: vor jeder Schicht kurze Einweisung in Arbeitsumfeld durch Schichtleitung + genauer darauf achten, dass jeder in ungefähr gleichen Anteilen die Getränke mischt)
- Schutz für Tische einführen, da diese durch Kinderschminken verdrägt/verfärbt hinterlassen wurden
- Runer hatten Probleme dabei über Funk etwas zu verstehen

6.1.3 Finanzen und Versicherung

- insgesamt 800€ bis 900€ minus gemacht, ist aber akzeptabel, da keine weiteren Veranstaltungen aktuell anstehen

6.1.4 Schichtplan

- Hauptorga/Finazer keine Schicht geben

6.1.5 Werbung

- keine Kritik am aktuellen Vorgehen, konnten dadurch genügend Reichweite erzielen

6.1.6 Technik

- keine Einwände

6.1.7 Essen und Getränke

- Rechenhilfe eher verwirrend (zum Teil)
- Menge an Aperol ausreichend
- positiv: wenig starke Spirituosen sind zu empfehlen
- mehr Leute in Technik einweihen (vor jeder Schicht neue Anweisung)

6.1.8 Musik

- Musik zum Teil zu basshaltig empfunden (Gäste und Orga)
- Box zum Anfang optimaler Stellen (wenig Stimmung als nur Playlist verwendet wurde)
- DJ's Person an die Seite stellen, die Sound und Bass beurteilt und sich darum kümmert

6.1.9 Deko

- zum Teil verspätet
- Fotowand drin zu empfehlen? (unter Treppe nächstes Mal)
- Kinderaktivität deutlicher machen

6.1.10 Awareness

- separates Formular zur Anmeldung einführen
- darauf achten, dass man bei dieser Schicht wirklich nüchtern bleiben muss
- keine Angst davor haben bei Verletzungen den RTW zu rufen (nicht durch Gäste oder Andere beeinflussen lassen)
- Ersthilfekoffer anschaffen
- Leute die nicht mehr in der Lage sind für Schicht durch Schichtleitung rausbauen

6.1.11 Schichtleitung

- konsequenter Leute aus Schicht entfernen, wenn sie augenscheinlich nicht mehr in der Lage sind diese gewissenhaft auszuführen (dient der Sicherheit)

6.1.12 Sicherheit

- sorgen großteils für angenehme Umgebung
- Problem: möglicherweise nicht besonders konsequent, wenn Leute der Veranstaltung verwiesen werden sollten (Kontaktaufnahme und das nochmal besprechen)
- Auf- und Abbau
- Kritikpunkt: Es befinden sich stetes die selben Personen beim Auf- und Abbau -> kommt zum Abbau !!
- Auf- und Abbauplan besser kommunizieren -> detailreich verschriftlichen und gezielt Verantwortungen festlegen
- An- und Ablieferung an zwei Tagen ist zu empfehlen
- Ausleihen liefern optimal

6.2 E-Woche

- erneute Kooperation mit FVST und FMB (Verantwortliche Niklas König, Alice Truong, Max Weitzel, Julius Kley)
- Sponsoring (Verantwortung klären)

6.3 Netz39

- allgemeine Info (wir brauchen Platinen und saubere/neu Lötspitzen)

TOP 7: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: t.b.a

Sitzungsleitung: t.b.a

Protokoll: t.b.a

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:
